

Chennevières

L'écho

N°71 Octobre 2007

16 juin



Scoutisme en fête

Ce sont de beaux anniversaires que les scouts d'Europe de Chennevières ont fêté, au sein du Fort de Champigny : le centenaire de la fondation du scoutisme par Lord Baden-Powell, ainsi que les 40 ans de leur compagnie. Après un pique-nique où anciens scouts et parents étaient conviés, un gâteau a été partagé et des cadeaux ont été distribués, notamment au Père Rimbault, l'aumônier de la compagnie. Réunis autour d'un feu, grand symbole des veillées, le temps était aux rires, aux sketches costumés (dont certains ont revisité l'histoire du scoutisme), aux chants et aux rondes autour du grand brasier.